

Ma question à Monsieur Marc Hecker, Directeur adjoint de l'Ifri (Institut français des relations internationales)

« Merci Monsieur le Président,

Chers collègues, je tiens d'abord à remercier Monsieur Marc Hecker pour la qualité et l'importance des informations qu'il nous partage aujourd'hui.

Je souhaite vous interroger au sujet de l'utilisation des armes autonomes par les organisations terroristes. J'ai été interpellé la semaine dernière par le collectif stop killer robots qui s'intéresse au danger que représente ce type d'armes. Pour rappel les systèmes d'armes autonomes sélectionnent des cibles et exercent la force contre elles sans intervention humaine. Leur utilisation expose la communauté internationale à des préoccupations éthiques fondamentales pour l'humanité et à des défis quant au respect du droit international.

A ce jour, des systèmes de ce type seraient notamment utilisés dans le conflit en Ukraine par les deux camps. Au-delà de ce conflit je voulais donc vous demander si des organisations terroristes en seraient déjà équipées et comment nous prémunir de ce risque ?

Je vous remercie. »